



先日、恒例の夏祭りを開催しました。1階では射的ゲームにヨーヨー、2階ではカラフルな提灯、3階ではくじ引き。おやつは、家族と食べるカラフルな美味しいデザートにジュース、ロビーでは、いつもお得意が当端ない家族会バザー。

夏祭り家族会バザーのお礼

今年も夏祭りバザーが大盛況でした。家族会手芸部の皆さんのお手作り手芸品はアツという間に売り切れ、また多くの協賛品をお持ち頂きましたご家族・関係者様にお礼申し上げます。今年も東日本大震災以降、寄付をお送りしている、石巻小学校様へ売り上げ金の一部をお渡しする事ができます。ありがとうございました。

あじさい家族会事務局



園芸だより♪

屋上庭園も流石の台風には勝てず、避難はさせたものの少なからず被害を受けました。

スイカは利用者様のおやつに提供することが出来ました。中々の出来栄えで、皆さんから「美味しい」とのお言葉を頂き一安心。これからは冬に向けて畑作りをして、冬も寂しくないようにお花たちも植え替えをいたします。花いっぱいの屋上とあじさいロードを、

お楽しみ下さいね♪

園芸委員会 高田



求人情報『アジデム』

介護施設で一緒に働いてみませんか？介護士としての資格や経験は不問です。しっかり勤務されたい方や、子供さんが小さいとか、主婦業で忙しいけれど、ちょっとあまった時間をお小遣い稼ぎに…とお考えの方、まずは連絡下さい。

お待ちしています。連絡先 078-583-2233 担当内田

9月の行事予定

音楽セラピーお休み 映画の日 9/27 (木) 家族会喫茶 9/22 (土) 3階入所者様
お誕生会 9/15(土) 9月生まれの入所者様と家族様 買物ツア 9/26(水)

てがきイラスト ひいちゃん

あじさい夏祭り



行事委員一同

最後に猛暑の中ご参加頂いた皆様のご尽力により、今年も盛大な夏祭りが開催できましたこと、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

あじさい新聞

第139号

発行所
シルバーインあじさい
編集 新聞部
神戸市北区緑町
8丁目12-1
TEL 078-583-2233

介護風景

熱い暑い夏がすこーし、こましに（笑）北区の秋は駆け足で通り過ぎます。せめて、秋の七草、お彼岸の牡丹餅、お月見でちょっと月見酒、こんな風情が楽しめる束の間の秋を愛でる事ができますように、台風さん、そんなに、おでましにならなくともいいんですよー。介護士 T



理学療法士 純木

『今月の漢字』

今、スポーツ界が熱いですね。現在もアジア大会が開催され、日本選手の活躍目覚ましく、熱戦が繰り広げられています。ちょうど1年後にはラグビーのワールドカップが日本で開催され、神戸でも試合が行われます。一方でパワハラ問題を初めとする様々な不祥事が騒がれている事はスポーツ好きの私としてもとても残念でなりません。騒がれているといえば、こちらは明るい話題。先日の夏の甲子園で活躍した金足農業の吉田投手です。決勝までの力投する姿が、優勝高校にも勝るほどの感動を呼びました。ただ地方大会と併せてたった一人で投げ抜いた事は酷使しそうではとの見方もあります。

熱投も

酷使 ネットも
色濃くし

いずれにせよ、その爽やかな風貌と相まって人気も急上昇、今後の活躍に期待です！

森井 雪ノ丞



夏祭りの大イベントが終わると、一齊に虫の音が鳴り始めます。施設内にいると、季節を感じることが少ないですが、迷い込んだところに羽音に秋を感じることができます。それにしても夏の終わりの蚊もすごい襲来！編集長 内田

